

# Trainerpreis Baden-Württemberg 2017

# LSV

Landessportverband  
Baden-Württemberg e.V.

# bw

Der Landessportverband Baden-Württemberg vergibt im Januar 2018 zum 22. Mal den Trainerpreis Baden-Württemberg und sucht ab sofort den Trainer bzw. die Trainerin des Jahres 2017.

In den vergangenen 21 Jahren wurden insgesamt 208 Trainer mit dem begehrten Preis ausgezeichnet und die ausgeschütteten Preisgelder erreichten eine Summe von 176.000 Euro.

„Der Trainerpreis ist ein toller Rahmen für die Preisträger. Es ist für uns Sportler schön zu sehen, dass auch die treibende Kraft, die hinter den Erfolgen steckt, geehrt wird.“

Niko Kappel, Paralympicssieger im Kugelstoßen 2016

**Kategorien.** Der Trainerpreis wird an baden-württembergische Trainer – egal ob sie im Nachwuchsleistungssport oder Spitzensport tätig sind – in folgenden Kategorien verliehen:

- / Trainer/in des Jahres
- / Ehrenpreis Lebenswerk

Die Jury behält es sich zudem vor, Sonderpreise auszuloben.

**Bewerbung.** Bis zum 15. Oktober 2017 (Datum des Poststempels) können Athleten, Verbände oder Vereine die Bewerbung für einen Trainer einreichen. Bei allen eingegangenen Bewerbungen wird eine kurze Stellungnahme des Fachverbands eingeholt.

Eine Bewerbung zum Trainerpreis 2017 umfasst den vollständig ausgefüllten Bewerbungsbogen. Diesen finden Sie auf unserer Website unter [www.lsvbw.de/trainerpreis](http://www.lsvbw.de/trainerpreis).

Bei Fragen wenden Sie sich an:

**Michaela Herzog**  
m.herzog@lsvbw.de  
Tel. 0711/280 77 865



**Bewertungskriterien.** Mit dem Trainerpreis Baden-Württemberg werden Trainer ausgezeichnet, deren Athleten im Zeitraum von 01.10.2016 bis 30.09.2017 nationale bzw. internationale Erfolge gefeiert haben. Bei Bewerbungen für den „Ehrenpreis Lebenswerk“ wird die gesamte Trainertätigkeit berücksichtigt.

Die moralische Vorbildfunktion des Trainers und besondere Persönlichkeitseigenschaften wie außergewöhnliche sportfachliche und pädagogische Fähigkeiten werden bei der Auswahl ebenso berücksichtigt. Die Qualifikation des Trainers sowie die Anzahl der betreuten (Kader-)Athleten sind ein weiteres Bewertungskriterium. Ob der Trainer seine Athleten haupt- oder ehrenamtlich betreut, spielt keine Rolle.

**Jury.** Die Preisträger werden von einer Jury ausgewählt, die sich aus Vertretern des Landessportverbandes Baden-Württemberg, der Sponsoren sowie Persönlichkeiten aus Sport, Politik und Medien des Landes Baden-Württemberg zusammensetzt.



„Es war sehr überraschend, dass ich ausgezeichnet wurde. Die Freude war entsprechend groß.“

Stefanie Walk, Trainerin des Jahres 2016



**Preisverleihung.** Die ausgewählten Trainer werden vom Landessportverband Baden-Württemberg Anfang des Jahres 2018 zur Preisverleihung ins Porsche Museum in Stuttgart-Zuffenhausen eingeladen. Die einzelnen Preise sind mit bis zu 3.000 Euro dotiert.

Neben den Preisübergaben erwartet die Eingeladenen ein besonderer Abend mit prominenten Gästen, Rahmenprogramm und Büffet. Durch die Veranstaltung führt Michael Antwerpes.

